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Top 5 Anfragen der Ausschussmitglieder 
 
Frau Granitza äußert den Wunsch, dass der Pavillon an der Hermannstraße abgerissen werden 
soll. Frau Zielinski informiert über die Auflagen des Denkmalschutzes und über bereits ausge-
wertete Unfallstatistiken. Ein Abriss des Gebäudes ist nicht möglich.  
 
Herr Bartelmann erfragt den Sachstand hinsichtlich der „Pump-Track-Strecke“. 
 
Frau Schmidt erfragt den Sachstand hinsichtlich der Handball-Hallenzeiten. Frau Zielinski teilt 
mit, dass an den gemeinsamen Termin unter Teilnahme der Sportstättennutzer im März eine 
Einigung erzielt werden konnte. 
 
Frau Granitza erfragt den Sachstand in Bezug auf die NaturRaumSchule.  
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